



## **Betreff - Antrag**

Automatische Rückerstattung unzulässiger Heizkosten für alle betroffenen Mieter:innen bei der Münchener Wohnen

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

**Die städtische Wohnungsgesellschaft Münchener Wohnen und ihre Vorgänger haben in vielen Fällen die Heizungs- und Warmwasserkosten nicht getrennt gemessen und stattdessen nach einer veralteten, seit 2014 unzulässigen Formel abgerechnet. Der gesetzlich vorgesehene Nachlass von 15 % wird derzeit nur auf Antrag gewährt. Ich beantrage, dass alle betroffenen Haushalte diese 15 % automatisch erstattet bekommen - rückwirkend für die Jahre 2022 und 2023 sowie für künftige Abrechnungsjahre.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt